

TRANSFORMA

TUS IDEAS

Débora D. Chozas



TRANSFORMA TUS IDEAS

UN BLOG PARA GENTE CURIOSA

INTRODUCCION AL TAROT

CON LOS 22 ARCANOS MAYORES EN POESIAS

WWW.TAROTJUNGUIANO.COM

Débora D. Chozas



TRANSFORMA TUS IDEAS

INTRODUCCIÓN AL TAROT
CON LOS 22 ARCANOS MAYORES EN POESÍA

Débora Dulcinea Chozas

WWW.TAROTJUNGUIANO.COM

Chozas, Débora Dulcinea

Transforma tus ideas: introducción al Tarot con los 22 Arcanos Mayores en poesías / Débora Dulcinea Chozas; contribuciones de Ximena Leilen Martínez Miskevish; ilustrado por Selva Diana Chozas. - 1a ed. - Rosario: Débora Dulcinea Chozas, 2020.

Libro digital, PDF - (Transforma Tus Ideas. 1; 1)

Archivo Digital: descarga

ISBN 978-987-86-6064-6

1. Tarot. 2. Autoconocimiento. 3. Poesía. I. Martínez Miskevish, Ximena Leilen, colab. II. Chozas, Selva Diana, ilus. III. Título.

CDD 133.32424

AGRADECIMIENTO

Principalmente a Selva que es mi gemela, mi hermana del alma y compañera de vida agradezco con todo mi corazón su apoyo y trabajo. A mi cuñada Mena por su paciencia y el tiempo que se ha dedicado para mí y hacer de este libro más simple. Y por supuesto a mi mamá que es como un ángel cuidándome en todo momento ¡A todas gracias! También a aquellos que no dudaron ni un minuto de mi persona y que están siempre ahí alentándome seguir adelante.

INDICE

- [Mi interpretación](#)
- [¿Qué es el Tarot?](#)
- [Pensamiento Mágico](#)
- [Diferencia de un Tarot y otro](#)
- [Pensamiento y Emociones](#)
- [Ejercicio \(*Palabras Claves al Derecho e Invertidas*\)](#)
- [Poemas y Versos](#)
- [Glosario](#)

¿ADIVINACIÓN O EXPLORATORIO?

En este libro aprenderán de cómo llegar a ver el tarot de un modo creativo con la única condición que sean ustedes mismos. De esta manera lograr una interpretación propia de los principales arcanos mayores que conforman el mazo de tarot.

LOS 22 ARCANOS MAYORES EN FORMA DE POESÍAS

Las personas empiezan a cambiar cuando algo superior a ellos lo empujan a tomar decisiones y no saben qué camino tomar. El tarot como una herramienta exploratoria es de gran ayuda para estimular la imaginación o replantearse algo que jamás lo hubieran pensado. Por eso las respuestas las encontré escribiendo.

La adivinación es un atributo que se los dejo a ustedes.



MI INTERPRETACIÓN

Este libro se llama transforma tus ideas porque he renovado mi blog con ese fin. Transformar las ideas desde el tarot junto a una gran variedad de información que allí comparto. Si aún no lo conocen pueden ingresar con el dominio www.tarotjunguiano.com

Hace muchos años he ido construyendo desde lo digital diferentes formas de comunicar el tarot; es la vía que me ha resultado más factible y por eso mismo he comenzado con este libro de manera online que les llegará a ustedes sin ningún inconveniente.

El tarot es una herramienta que aporta o alimenta nuestra vida interior, no solamente es un oráculo o un juego de adivinación, sino también una fuente de inspiración y creatividad; ayuda a desatar los nudos, comprender, mirar las cosas desde otra perspectiva, a motivarnos cuando no estamos en buenos momentos, despertar aquello que estaba dormido en nosotros, emocionarnos, aclarar ideas y transformarlas para que sean posibles y no queden en el aire.

El tarot tiene un motivo, ser productivo para uno mismo. Al escribir el libro he descubierto una manera de hacer realidad lo que conseguí con el tarot desde un lugar creativo.

En cada arcano del tarot hay mil y una formas de atrapar una verdad; no necesariamente lograremos ver exactamente lo mismo que otras personas, pero eso no quiere decir que no sea cierto. Cada persona tiene su verdad, su propia versión de vida, que con la ayuda del tarot identifica en ese momento. Si quieren aprender tarot lo importante es que comiencen con uno mismo. El primer paso es dejar de lado los conceptos de memoria y por el momento no se preocupen por estudiar el significado de cada arcano.



¿QUÉ ES EL TAROT?

“Es un juego de cartas utilizado en adivinación, los antiguos judíos, por ejemplo, tenían un oráculo para la adivinación en sus sinagogas de Jerusalén y en algunas ocasiones cuando el sacerdote quería consultar a Jehová, intentaba descubrir la voluntad de Dios a través de estos oráculos. En todas las civilizaciones primitivas se han utilizado la técnica de adivinación para descubrir lo que quiere Dios o los dioses”

Marie-Louise von Franz

Conferencia Adivinación y Sincronicidad

El tarot son tarjetas o naipes de 78 cartas distribuidas de la siguiente manera: tenemos las primeras que son del 0 al 22, llamadas Arcanos Mayores que son: El Loco, El Mago, La Sacerdotisa o La Papisa, La Emperatriz, El Emperador, El Sumo Sacerdote o El Papa, Los Enamorados o Los Amantes, El Carro, La Fuerza, El Ermitaño o El Eremita, La Rueda de la Fortuna, La Justicia, El Colgado, La Muerte, La Templanza, El Diablo, La Torre, La Estrella, La Luna, El Sol, El Juicio Final y El Mundo o El Universo.

Los 56 restantes se las llaman Arcanos Menores, que son similares a la que usualmente conocemos de las cartas españolas, sus personajes y sus palos respectivos; tenemos las Copas, las Espadas, los Bastos o Varas y los Oros o Pentáculos. Cada uno de sus palos tienen los siguientes personajes: El Rey, La Reina, El Caballero y El Paje que les

sigue del AS hasta el número 10. Resumiendo, son 14 naipes por cada palo, dan la totalidad de los 56 Arcanos Menores.

Este tipo de oráculo se caracteriza por conocer el pasado, el presente y el futuro de quienes lo consultan.

Se ha convertido en una práctica mal vista por la sociedad. Solemos relacionar el tarot con brujería; la cual es una especie de mal social que se aprovecha toda vulnerabilidad humana. Así mismo despierta rencor, resentimiento y rechazo hacia quien lee el tarot.

Hoy en día y desde siempre el tarot ha sido de interés; primero porque es inquietante, nos da una sensación de profundidad y su desconocido origen genera curiosidad; y segundo, por el prejuicio instalado que aún persiste en la sociedad. Cantidades de personas aún visitan a tarotistas porque suponen que éste sabe todo tipo de gualichos*. Hay quienes aún usan el tarot como un hilo conductor al ritual, al tipo de práctica que conocemos como magia negra, roja, entre otras, pero el tarot no es eso. Es una creencia falsa.

Para empezar, separemos la brujería del tarot y les propongo salirnos de la encrucijada, abrimos paso y comprender las tarjetas o naipes del tarot.

El tarot es una creación de muchos siglos. Los naipes han atravesado por varias culturas y despertado el interés de historiadores, semiólogos, filósofos, psicólogos, médicos psiquiatras, entre otros. Entonces algo nos quiere decir; su arte y su simbología va más allá de una creencia.